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IL "NUOVO" SILENZIO DEI 
COMMISSARI DOPO LE 
PERQUISIZIONI DELLA 
GUARDIA DI FINANZA



L'affidamento ad Amiu per nove anni della gestione dei rifiuti 
della città di Foggia è ora oggetto di "attenzione" da parte della 
Guardia di Finanza. Ma perché nessuno ha voluto dare ascolto 
ai tanti che segnalavano una gestione precaria dei rifiuti?

Con oltre 50 proroghe perchè il 
Comune non ha verificato i dati?

Dopo 53 proroghe del servizio si poteva farne 
anche una in più per prendersi del tempo per 
approfondire la situazione soprattutto in virtù 
delle segnalazioni presentate, dei servizi 
giornalistici fino ad arrivare agli esposti alla 
Procura della Repubblica. La fretta di chiudere 
la partita in favore di Amiu, che fino a quel 
momento non aveva brillato in efficienza, ha 
evidentemente spinto il Comune di Foggia a 
commettere errori di superficialità nella 
valutazione della situazione e, soprattutto, 
delle carte relative ai dati delle attività svolte 
dall’azienda barese. Questo almeno il punto di 
partenza di una verifica che la Guardia di 
Finanza ha attivato con le perquisizioni 
avviate nella giornata di mercoledì nelle 
strutture interessate dall’accertamento. Un 
affidamento di 200 milioni di euro per 9 anni 
non si deve assolutamente fare dalla sera alla 
mattina, anche se il Comune ha avuto 53 
proroghe per approfondire le ipotesi di 
contratto di affidamento. Ma la situazione 
rifiuti a Foggia potrebbe essere sul baratro di 
una crisi diversa, esclusivamente contabile, 
ma che potrebbe portare conseguenze 
notevoli considerando che c’è una partita 
aperta della vecchia gestione Amica con 40 
milioni di euro di buco che la Corte dei Conti 
avrebbe più volte sollecitato una definizione.

Nicola Zingrillo, uno degli estensori 
dell’esposto che ha attivato la Guardia di 
Finanza, evidenzia questo ed altri aspetti 
importanti di un sistema rifiuti di cui tutti 
siamo coinvolti. "Il Governatore Emiliano 
qualche giorno fa ha sottolineato come la 
raccolta differenziata a Foggia è a zero, 
confermando quello che stiamo dicendo da 
tempo, con dati non veritieri e che ci 
auguravamo che, dopo le diverse 
sollecitazioni fatte, ci fosse una verifica con la 
sospensione delle procedure di affidamento 
per nove anni del servizio di gestione dei 
rifiuti ad Amiu. In effetti, dopo tutte quelle 
proroghe sarebbe stato il caso di farne 
qualche altra approfondo la questione e, 
magari, lasciando alla prossima 
Amministrazione la decisione", conclude 
Zingrillo.

di Roberto Parisi



SEQUESTRATI 3 MILIONI DI EURO 
A PERSONAGGIO PERICOLOSO

E’ considerato un personaggio 
di spicco nella realtà di Orta 
Nova perché nei suoi conti con 
la giustizia ci sono reati in 
materia di sostanze 
stupefacenti, aggravati dal 
vincolo associativo, così come 
reati contro il patrimonio. La 
Direzione Investigativa 
Antimafia e il Comando 
Provinciale Carabinieri di 
Foggia hanno dato esecuzione 
nelle ultime ore al decreto 
decisorio di primo grado 
avente per oggetto la confisca 
di beni del valore di 3 milioni di 
euro nei confronti di una 
persona di Orta Nova a seguito 
di un accertamento compiuto 
nel corso del procedimento 

applicativo della misura di 
prevenzione patrimoniale. La 
sua propensione a delinquere, 
come scrivono gli inquirenti, è 
stata più volte accertata, così 
come sono stati definiti gli 
asset patrimoniali e finanziari 
riconducibili alla persona 
destinataria del 
provvedimento. La DIA ha 
accertato l’ampia sproporzione 
tra il patrimonio e la capacità 
reddituale del soggetto e dei 
suoi familiari. Il provvedimento 
di confisca ha interessato unità 
immobiliari, autovetture, quote 
societarie di compendi 
aziendali e conti correnti per 
un valore complessivo di 3 
milioni di euro.

Caccavone 
nominato 

commissario 
prefettizio 

del Comune di 
Orta Nova

Il Prefetto di Foggia, a 
seguito delle dimissioni 
presentate dal Sindaco di 
Orta Nova lo scorso 28 aprile 
ha proposto al Ministero 
dell'Interno la procedura per 
lo scioglimento anticipato del 
Cosiglio Comunale. Per 
questo il Prefetto ha 
nominato Angelo Caccavone, 
già capo di Gabinetto della 
Prefettura di Foggia, 
commissario prefettivo del 
Comune di Orta Nova in 
modo da assicurare 
l'amministrazione provvisario 
dell'Ente.



IL CONSIGLIO 

PROVINCIALE 

APPROVA 

ACCAPO SU PNRR

Una lite per futili motivi sarebbe alla 

base del ferimento avvenuto l'altra 

ser aa Foggia in via Gioberti. La 

vittima è un uomo di 40 anni 

raggiunto da un colpo di pistola alla 

gamba. Subito soccorso è stato 

trasportato in ospedale dove i 

medici hanno dato una prognosi di 

due settimane.  E' stato immediato

Il Consiglio Provinciale, tornato a riunirsi 
ieri tra le polemiche sollevate dalla 
decisione di poter consentire la presenza da 
remoto, ha approvato all’unanimità, l’unico 
accapo all’odg, relativo alla ratifica della 
deliberazione del Presidente n. 53 del 
23.03.2023 avente ad oggetto: "PROGETTI 
PNRR - atto di indirizzo - variazione al 
bilancio di previsione 2022-2024 - annualita' 
2023 in esercizio provvisorio e utilizzo 
avanzo vincolato di amministrazione 2022 - 
ai sensi degli artt. 175 e 187 del d.lgs n. 
267/2000". Nel corso dei lavori sono 
intervenuti i Consiglieri: Pezzano e Augello.

Identificato il presunto autore del 
ferimento dell'altra sera a Foggia

l'intervento della polizia che ha 

raccolto informazioni sull'accaduto 

identificando il presunto autore del 

ferimento, Si tratta di un 43enne del 

posto. E' accusato di porto illegale 

d'arma da sparo, pistola che 

comunque non è stata ancora 

ritrovata) e lesioni aggravate dall'uso 

dell'arma. 



L’Ente parco nazionale del 
Gargano ha pubblicato un avviso 
pubblico per la concessione di 
contributi finalizzati all’acquisto di 
tori podolici selezionati, iscritti al 
libro genealogico o registro 
anagrafico della razza podolica.
La misura si inserisce nelle 
azioni messe in campo dal Parco 
nazionale del Gargano per il 
sostegno alle aziende 
agrozootecniche - con pascoli 
nel territorio del Parco - ed è 
finalizzata alla salvaguardia della 
razza podolica. Si tratta di una 
razza autoctona, estremamente 
adattabile che viene allevata allo 
stato brado ma che per la limitata 
capacità di produrre latte rispetto 
ad altre razze più produttive ha 
subito nel passato una drastica 
riduzione dei capi allevati. 
“Prosegue l’impegno del Parco 
per sostenere le aziende 
zootecniche del nostro territorio e 
per favorire la salvaguardia della 
razza podolica, tipica del nostro 
Gargano. Il contributo economico 
stanziato dal Parco attraverso 
questo Avviso permetterà agli 
allevatori di ricevere fino al 70% 
di contributo sul costo per 
l’acquisto di tori selezionati. La 
razza podolica va preservata 
anche in quanto parte integrante 
della pratica della Transumanza, 
patrimonio immateriale e 
culturale dell’umanità oggetto di 
attenzione nell’ambito di un 
riconoscimento Unesco”, ha 
dichiarato il presidente Pasquale 
Pazienza.

Avviso pubblico per contributi finalizzati 
all’acquisto di tori podolici selezionati

Di Redazione

La dotazione finanziaria dell’Avviso è pari a 
26mila euro come contributo in conto 
capitale agli allevatori per l’acquisto e 
l’introduzione in azienda di tori podolici 
selezionati.  Un importo che va a sommarsi 
agli oltre 70mila euro già stanziati nel 2022 
alle aziende zootecniche che hanno 
presentato istanza di partecipazione.
La concessione del sostegno del Parco è 
pari al 70% della spesa nel caso di acquisto 
effettuato presso Centri Genetici e al 50% 
della spesa nel caso di acquisti effettuati 
presso allevamenti iscritti al Libro 
Genealogico della razza Podolica. Per 
ciascun toro il limite massimo di spesa è pari 
a 2850 euro. I contributi per l’acquisto di tori 
podolici selezionati saranno riconosciuti 
tramite l’Avviso pubblico e erogati secondo le 
modalità previste dal “Regolamento per la 
salvaguardia della biodiversità, 
conservazione di risorse genetiche, tramite 
contributi a fondo perduto agli allevatori di 
mucche podoliche”.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



importante associazione del dono del 
sangue in Italia che, storicamente, 
opera sul territorio dal 1950, in 
particolare in Puglia con le sue 122 
sedi territoriali. Da sempre, infatti, 
con cadenza periodica vengono 
organizzate raccolte di sangue nelle 
caserme e nelle piazze delle città 
pugliesi anche con il supporto 
dell’Esercito. L’obiettivo dell’evento 
sposa in pieno questa tradizione 
estendendola, questa volta, alla 
società civile. L’evento del 23 maggio 
sarà aperto non solo ai militari ma 
anche a tutti coloro che vorranno 
condividere il più grande atto di vita 
e d’amore che può salvare se stessi e 
gli altri. A partire dalle 9 del mattino 
l’autoemoteca, allestita in piazza 
Cavour, fuori dalla Villa Comunale di 
Foggia, sarà a disposizione per 
accogliere civili e militari pronti a 
donare il sangue.

Grazie all’intesa tra Esercito e AVIS, 
il 23 maggio 2023, militari e 
volontari potranno donare il sangue 
presso l'autoemoteca allestita in 
piazza Cavour, fuori dalla Villa 
Comunale di Foggia, città che 
ospita le sedi del 21° reggimento 
artiglieria terrestre “Trieste” e 
dell’11° reggimento genio 
guastatori, alle dipendenze della 
Brigata Pinerolo. Promuovere la 
cultura della donazione e 
l'importanza di stili di vita sani, 
responsabili e solidali in favore di 
chi, per vari motivi, necessita di 
sangue, rappresenta un impegno 
concreto da parte dei soldati e della 
popolazione sempre uniti per il 
bene della comunità.
L’importante giornata dedicata alla 
donazione nasce con l’obiettivo di 
consolidare la decennale sinergia 
tra la Brigata Pinerolo e la più

IL 23 MAGGIO  ESERCITO E AVIS INSIEME 
PER IL DONO DELLA VITA A FOGGIA

Di Redazione







LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Sbano a Foggia



https://www.mongolfierafoggia.it/


COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

La cultura, 
l'arma 

contro la 
guerra



L'aula di Storia 
dell’Arte del Lanza 

dedicata alla Mazzei
Marina Mazzei, archeologa 
appassionata, ha dedicato la sua vita 
alla tutela e alla valorizzazione del 
patrimonio archeologico. La sua fama è 
riconosciuta a livello nazionale e 
internazionale: a lei sarà dedicata l’aula 
di Storia dell’Arte del Liceo Classico V. 
Lanza.         
Martedì 23 maggio alle ore 16.30 si 
svolgerà la cerimonia di inaugurazione 
di una targa commemorativa in suo 
onore.   
Marina Mazzei, cinquant’anni fa, 
conseguì il diploma proprio nel nostro 
liceo classico; ed è in questo 
anniversario che la sua figura di fine 
studiosa, la ricerca archeologica sul 
campo che ha permesso di ricostruire 
la storia della Daunia Antica, gli anni 
come responsabile della 
Soprintendenza per i Beni Archeologici 
della Puglia e del Museo Nazionale di 
Manfredonia, saranno al centro della 
cerimonia che si svolgerà nella 
Biblioteca “M.L. Guerrieri” del Lanza.          
Interverranno: l’arch. Anita Guarnieri, 
Direttore della Soprintendenza 
Archeologia, Belle Arti e Paesaggio per 
le province di Barletta - Andria - Trani 
e Foggia, il Prof. Saverio Russo, Prof. 
Ordinario di Storia Moderna presso 
l’Università degli Studi di Foggia, la 
Prof.ssa Laura Maggio, docente del 
Liceo e collaboratrice della Dott.ssa 
Mazzei.



APPUNTAMENTO IL 22 MAGGIO AL CINEMA CICOLELLA

Il libro che spiega perché il pacifismo è 
l'unica  strada per far cessare i conflitti

Lunedì 22 maggio, ore 
18.00 presso il Cine-Teatro 
Cicolella (Viale XXIV 
maggio n. 70) il 
Coordinamento Capitanata 
per la Pace e l'Associazione 
“Comunità sulla Strada di 
Emmaus” promuovono la 
presentazione del libro 
"Guerra alla guerra" di 
Matteo Pucciarelli (in 
allegato la locandina) 
cronista politico de la 
Repubblica, saggista e 
recentemente rientrato 
dall'Ucraina con la 
Carovana StopTheWarNow.
È possibile ancora parlare 
di pace e disarmo? È 
possibile farlo senza il 
rischio di incappare 
nell'etichetta di “putiniani”?
Perché i Governi nazionali 
ignorano la stragrande 
maggioranza dell'opinione 
pubblica che rifiuta azioni 
di sostegno alla guerra e 
l' invio di armi?
Le ragioni della pace e del 
disarmo e le proposte 
pratiche fatte negli anni, 
ignorate e confinate nel 
campo dell’utopia in tempo 
di quiete, vengono trattate 
con sufficienza – se non 
dileggio – in tempo di 
guerra. Chi sono i pacifisti 
in Italia? Come hanno 
realizzato le proprie idee 
nel corso degli anni?

E ancora i costi sociali ed economici della 
guerra e chi paga il conto, gli interessi della 
lobby militare in un libro reportage per 
raccontare le storie e i protagonisti di un 
pensiero critico, alto e silenziato di cui ci 
sarebbe bisogno oggi più che mai.
L'evento sarà dedicato alla memoria di 
Cesare Sangalli, storico pacifista e attivista 
per i diritti umani scomparso un anno fa e si 
inserisce nelle iniziative in ricordo dell'80° 
anniversario dei bombardamenti che 
durante la 2° Guerra mondiale distrussero 
gran parte della città di Foggia, uccidendo 
miglaiaia di donne e uomini.



Le lenti biometriche sono un nuovo 
modo di concepire le lenti 
progressive. Questa tipologia di lenti 
viene realizzata su misura grazie ad 
un'attenta analisi dei risultati 
raccolti e trasferiti direttamente 
nella realizzazione della lente.
La biometria dell'intero occhio per la 
scelta delle lenti è determinata 
grazie a una misurazione oculare 
con il nostro DNEye® Scanner, 
capace di raccogliere dati e 
parametri da migliaia di punti 
nell'occhio. Questi dati biometrici 
sono incorporati direttamente nel 
processo di produzione delle lenti, 
che è unico nel settore. Il risultato: 
le lenti più precise al mondo, con la 
visione più nitida per ogni portatore.
Perché scegliere le lenti 
biometriche?
Per comprendere il significato 
dell'innovazione tecnologica delle 
lenti biometriche bisogna conoscere 
le dinamiche dell'intero sistema 
visivo, e comprendere che non 
vediamo solo attraverso gli occhi ma 
anche con il cervello. Le lenti devono 
supportare la visione focalizzata e 
periferica. La nostra vista 
comprende due sottosistemi che 
lavorano simultaneamente col 
cervello: visione periferica e visione 
focalizzata.

La visione periferica assicura che il cervello possa 
darci l'orientamento e rilevare i cambiamenti. La 
visione focalizzata si sposta su qualunque punto di 
interesse il cervello percepisca, indipendentemente 
da quanto questo sia vicino o lontano.
Sulla base delle informazioni ricevute, il cervello 
decide come agire.Le lenti bio metriche sostengono 
e supportano entrambi i sistemi senza interruzione.
Le lenti devono facilitare il movimento dell'occhio 
umano Il processo dei movimenti oculari è continuo: 
l'occhio umano, infatti, si muove fino a 250.000 volte 
al giorno. Questo indica che la nostra visione è 
costantemente in uno stato dinamico, focalizzando 
da vicino, nell'intermedio o da lontano mentre la 
visione periferica permette di orientarci quando 
l'occhio si muove. Proprio per questo, le lenti da 
vista devono supportare la visione in ogni direzione 
di sguardo e non soltanto in un punto centrale di 
messa a fuoco. A questo scopo, occorrono dati 
precisi per ogni occhio, perché ogni occhio è 
differente. Le lenti biometriche Exact sono basate 
sulla tecnologia DNEye® che fornisce una visione 
dinamica naturale in armonia con il cervello.

Cosa sono le lenti biometriche?
Ottica Cassar di Foggia ci offre informazioni utili per 

comprendere i risultati raggiunti con questo tipo di lente

Redazionale

Ottica Cassar è a Foggia 
in corso Giannone, 111
    0881.687411



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



La favola del Cerignola 
e del suo Presidente

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Non è il momento della rabbia, non 

è il momento della delusione, non 

è il momento di tirare i remi in 

barca. Ma, soprattutto, non è il 

momento della intimidazione. In 

queste ore girano video 

dell'accoglienza poco piacevole 

preparata da un gruppo di tifosi 

alla squadra del Foggia di ritorno 

da Cerignola dopo la pesante 

sconfitta. Perdere in quel modo è 

poco edificante anche per il futuro. 

Già con il Potenza si è visto un 

Foggia in stato di abbandono 

soprattutto fisico. Stessa cosa per 

il primo tempo di ieri sera.

Perché non credere nella possibilità 

di fare la partita perfetta mettendo 

in campo gli uomini più responsabili, 

più affamati, più concentrati. 

L’Audace Cerignola è un avversario 

che in questo momento nessuno 

vorrebbe incontrare ma è una 

squadra che se aggredita va in 

difficoltà. Lunedì sera lo Zaccheria 

deve essere un inferno e non ci 

vorranno fischi ma incitamento, 

almeno fino al triplice fischio finale. 

Poi, il verdetto del campo ci dirà che 

Foggia è stato in questa stagione: se 

identico per risuktato finale a quello 

dello scorso anno, oppure se 

qualcosa sarà cambiato con un 

sogno ancora realizzabile.

Non è il momento della 
contestazione, ma...

di Redazione



Il Presidente del Calcio Foggia 1920 Nicola 
Canonico ha diffuso la seguente nota a seguito 
dei fatti accaduti all'arrivo della squadra allo 
Zaccheria dopo la sconfitta di Cerignola. 
"Dopo il fischio finale della partita tra Audace 
Cerignola e Foggia, sentimenti di delusione, 
insoddisfazione, tristezza erano 
assolutamente comprensibili, anzi 
condivisibili. Che tali sentimenti si 
trasformassero in cieca rabbia e sfociassero in 
atteggiamenti di inaudita violenza e quasi di 
guerriglia urbana è assolutamente 
inaccettabile. La squadra, che si è volcolpire 
violentemente nella tarda serata di ieri al 
proprio rientro a Foggia è la stessa che ha 
conseguito il 4 posto in classifica a 
conclusione della stagione regolare.

e ha mancato di un soffio la finale di Coppa 
Italia poichè battuta solo ai calci di rigore.
Questa squadra non merita quanto accaduto e 
la società si aspetta che nella partita che si 
svolgerà allo stadio Zaccheria lunedì 22 
maggio alle ore 20,30 i tifosi, in modo 
compatto, testimonino il calore e il sostegno 
che devono sempre contraddistinguere una 
competizione sportiva, al di là del risultato che 
dalla stessa può emergere.
I valori dello sport, nei quali credo, e che sono 
alla base del mio impegno pluriennale nel 
mondo del calcio, sono incompatibili con la 
violenza, le minacce e gli atti di intimidazione.
Sono certo che lunedì sera assisteremo ad una 
festa dello sport e la tifoseria saprà stringersi 
intorno a squadra e società.

Canonico invita alla calma 
e a sostenere la squadra

Interviene con una nota il Presidente del Calcio Foggia 1920 per cercare di 
ricompattare l'ambiente: "Sono certo che i tifosi non abbandoneranno i ragazzi"




